

Valencia, capital mundial de la educación

Del 8 al 10 de mayo, la ciudad acogerá el V Encuentro de Rectores Universia

W.P.

Los próximos 8, 9 y 10 de mayo, la ciudad de Valencia se convertirá en la capital mundial de la educación. Concretamente, de la educación superior, ya que congregará a más de 700 rectores y líderes universitarios provenientes de 14 países, además de otras personalidades del mundo de la política, la empresa e instituciones nacionales e internacionales. Todo ello, en el contexto del V Encuentro Internacional de Rectores promovido por Universia, que sigue la estela de los organizados por Banco Santander y su red de universidades en Sevilla (2005), Guadalajara (México, 2010), Rio de Janeiro (2014) y Salamanca (2018).

Esta quinta cita se desarrollará en la Ciudad de las Artes y las Ciencias valenciana y girará en torno al tema Universidad y Sociedad, tal y como se adelantó el pasado jueves en el acto de presentación del evento. «Durante tres días, cientos de líderes académicos de todo el mundo, que representan a más de 14 millones de universitarios, debatirán sobre cómo, si la universidad avanza, la sociedad progresa», afirmó durante el acto Matías Rodríguez Inciarte, presidente de Santander Universidades, para quien este Encuentro ejemplifica el compromiso de la entidad financiera «con el progreso de las personas y las empresas, apoyando una sociedad más inclusiva, justa y sostenible a través de la universidad».

No en vano, desde que Banco Santander convirtió la educación, el emprendimiento y la empleabilidad en ejes centrales de su estrategia de Responsabilidad Social Corporativa, allá por 2006, ha destinado más de 2.200 millones de euros a financiar diferentes proyectos relacionados con ellos. Unos recursos de los que se han beneficiado más de un millón de estudiantes, profesionales, proyectos emprendedores y pymes a través de acuerdos con 1.300 universidades de 25 países.

Rodríguez Inciarte estuvo acompañado en la presentación por el alcalde de Valencia, Joan Ribó, por la consellera de Innovación, Universidades, Ciencia e Innovación de la Generalitat Valenciana, Josefina Bueno; y por la rectora de la Universidad de Valencia (UV), Mavi Mestre. Esta última ha presidido el Comité Académico que, durante los últimos siete meses, ha desarrollado las tareas preparato-

rias de este V Encuentro. Entre ellas, una encuesta realizada a los rectores y cuatro *webinars* en torno a los que serán los tres grandes ejes del debate durante la cita: la formación a lo largo de la vida, el impulso al emprendimiento y la innovación y las redes de interconexión entre universidades y otros agentes sociales.

UNIVERSIDAD Y SOCIEDAD

«Somos conscientes del papel de las universidades en la transformación de las sociedades y en la mejora de la calidad de vida de las personas», subrayó Mestre, que anunció que el Encuentro concluirá con la Declaración de Valencia: «Un compromiso para continuar avanzando en la relación universidad y sociedad, una sociedad que aspiramos a que alcance mayores niveles de bienestar».

La rectora aclaró que se tratará de «un compromiso lo suficientemente general para que se adapte a todas las universidades y para que todas y todos se sientan cómodos», pero hizo hincapié en que no se quedará en una declaración de intenciones, sino que se hará un seguimiento del nivel de cumplimiento de esos objetivos y de-

A la cita asistirán más de 700 líderes universitarios de 14 países

Se cerrará con la firma de una declaración con retos y objetivos

saños por parte de cada una de las universidades firmantes de la Declaración.

Precisamente, en relación con el compromiso de las universidades con la sociedad, Josefina Bueno defendió en su intervención que las primeras «son capaces de unir la investigación universitaria con el mundo empresarial, generando un binomio fundamental para la transformación del modelo económico» y añadió que las sociedades modernas se construyen «desde la justicia y desde la cohesión y para eso es imprescindible el conocimiento, la investigación y la innovación».